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受付 議席 氏  名 質問事項 要  旨 

１ 10 森川ヤスエ １ 新しい介護予防・日常生活

支援総合事業について 

 

(１)2017年（H29年）スタートの総合事

業への移行についての具体的内容に

ついて 

 ・人口減少による担い手不足に対応 

・介護予防の強化 

・専門職以外の生活支援の担い手の確 

保の状況 

(２)介護予防の必要な方へのサービス

の在り方は。 

移行に伴う利用料金や報酬について 

の考え方は。 

２   27 年度介護報酬改定率  

マイナス 2.27％による影響 

(１)市内事業者に影響はあったか。 

３ 広域連合ホームページの改

善について 

(１)議会ページの検索システムについ   

 て 

・過去の一般質問通告も見られる様に 

すること 

・議事録は質問者ごとの検索ができる

ように改善をすること 

２ 11 福沢美由紀 １ 介護保険サービスの補足給

付費について 

(１)平成 27年度の補足給付費について 

(２)平成 28年度の補足給付費について 

２ 介護予防事業について (１)二次予防事業の総括について 

３ ２ 中西 大輔 １ 若い世代への啓発 (１)介護保険制度について，対象を高齢

者と考えることで，すべての事業が

高齢者に偏っていないか。 

介護予防について，少なくとも加入

年代からの啓発が必要ではないか，

あわせて，それが金銭的に与える影

響などについても啓発の必要があ

るのではないか。 
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２ 新しい総合事業について (１)その内容及び，この動きが鈴鹿市と

亀山市それぞれと，広域連合に対して

与える影響について 

地域包括ケアシステム，地域づくりと

の関係，策定中の地域医療圏との関

係，国保との関係などを含めてどうな

っていくのか。 

 

 

  ３ 広域連合の今後について (１)それぞれの市で高齢者福祉などに

対する施策を展開していくとき，市民

に対する行政サービスに違いがある

状況では，加入者にとっても分かりに

くいのではないか。 

広域連合のあり方について，抜本的 

に検討しなおす必要があるのではな 

いか。 

 




